



Langjährig sehr erfahrene Musiker formierten neue Band: Zwanzich15 aus Berlin treten bei Stagelive im Rocker auf.

Neue Band mit prominenten Akteuren

Zwanzich15 mit erstem Hannover Gig morgen im Rocker

28. November 2017, Von: Redaktion, Foto(s): Promo/Rocker

Die traditionelle Mittwochs-Live-Reihe Stagelive im Rocker in der Reuterstraße hält zuweilen auch echte Überraschungen bereit. Als eine solche darf wohl der Hannover-Gig der neuen Berliner Band Zwanzich15 am morgigen Abend eingeordnet werden, bei der unter anderem Bernward Büker und der von der Nena-Band bekannte Jürgen Dehmel mitwirken. Deutsch-Rock-Urgesteine mit einem Renommee, das bis in die frühen Achtziger reicht. Zweiter Act des Abends ist der schottische Singer/Songwriter James Mackenzie. Bei Stagelive im Rocker in Hannover geht fast alles. Hier sammeln junge Rockbands aus Hannover und der Region erste und weiterführende Auftrittserfahrungen, hier legen international tourende Bands einen Stopp ein und hier entern auch sehr namhafte und erfahrene Bands und Einzelkünstler die kleine Bühne. Für ein interessiertes Publikum gibt es hier nicht selten manches zu entdecken, bei kostenlosem Eintritt.

Am morgigen Mittwoch, dem 29. November werden mit James Mackenzie aus Schottland und der Band Zwanzich15 zwei Acts außerhalb der hiesigen Szene erwartet. Mackenzie lässt in seine Folk-Pop-Songs „starke traditionelle“ wie „frische zeitgenössische“ Elemente einfließen, zudem zeichnen den Musiker seine „erfinderische Reife“ aus, wie es eine Medieninformation zusammenfasst.

Viel erfahren, viel erlebt

Ein Wiedersehen mit sehr erfahrenen, teilweise deutschlandweit seit Jahrzehnten prominenten

Musikern wird es bei dem Auftritt der neuen Berliner-Deutsch-Rock-Band Zwanzich15 geben, die auch Songs aus ihrer aktuellen CD „immer noch da“ vorstellen werden, die bestimmt auch beim Konzert vor Ort erhältlich sein dürfte.

Die Musiker von Zwanzich15 haben im deutschen Musikzirkus jede Menge erfahren und erlebt. Sänger Bernward Büker kennt man aus frühen NDW-Zeiten von der Bernward Büker Bande, Bassist Jürgen Dehmel bringt man in erster Linie als Musiker und Songwriter der Nena-Band in Verbindung, zu den Referenzen von Gitarrist Jay Bailey gehörten Monokel und Eb Davies, Schlagzeuger Micha Joch kennen einige sicher von den Bands Sherman Noir und Stamping Feet.

Das Abendprogramm fange um Zwanzich15 an, schreibt die Band in ihrer Kurzinfo. Es werde spannend, „Tatort/Mord/Rock´n´Roll! Hallelujah“, heißt es dort außerdem. Die Band und die Show sei „Nix für Kids“.

Beim morgigen Stagelive-Konzert werden Zwanzich15 mit an Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit nicht um 20.15 Uhr auf der Bühne stehen.

Das Rocker öffnet an Konzertabenden um 20.00 Uhr, los geht es bei Stagelive an Mittwochabenden in der Regel zwischen 21.00 Uhr und 21.30 Uhr. Meist gegen Mitternacht, wenn die Live-Shows vorüber sind geht es im Rocker mit Rock´n´Roll vom DJ weiter.

Links:

www.rocker-hannover.de
www.facebook.com/zwanzich15
www.facebook.com/jamesmackenziemusic

Ähnliche Artikel auf Rockszenede.de:

[Zum Geburtstag ein Geschenk für Fans](#)(05.02.2021)
[Live-Alben und Autobiografie](#)(04.02.2021)
[Southside Jam pausiert vorerst](#)(20.11.2020)
[Jetzt mit neuem Gitarristen Andy James](#)(15.10.2020)
[Premiere live aus Glasgow im Netz](#)(13.08.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)